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8月9日，市益心同行社工服务中心

联合爱心企业，给环卫工人送上1000公

斤西瓜。志愿者们和爱心企业家对环

卫工人顶烈日、战高温、保清洁表示感

谢，同时叮嘱他们做好防暑降温措施，

确保身体健康。 融媒记者 胡东来 摄

爱心西瓜赠环卫工
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本报讯（融媒记者 李梦楚） 8 月 9

日，市委副书记、市长胡勇春主持召开市

十八届政府第三十四次常务会议。

会议传达学习了习近平总书记对防

汛救灾工作的重要指示精神，研究我市

贯彻落实意见。会议强调，要把思想和

行动统一到党中央的决策部署上来，把

防汛防台工作摆在突出位置；要围绕“八

张风险清单”开展全方位、无死角摸排，

实现风险隐患闭环管控；要严格落实“属

地自查、行业检查、防指督查”机制，确保

各项工作万无一失、常抓不懈。

会议学习了《质量强国建设纲要》。

会议指出，《纲要》是首个由党中央、国务

院印发的中长期质量工作纲领性文件，

确立了新时期质量工作的全新方位。要

准确把握《纲要》的核心要义和科学内

涵，把质量工作融入世界五金之都建设

主线，深入实施质量提升行动，全面推动

质量工作提档升级、走在前列，擦亮“永

康五金”金字招牌。

会议审议并原则通过了《关于推进

长三角五金研究院发展的实施意见》。

会议指出，建设长三角五金研究院是我

市大力实施数字经济创新提质“一号发

展工程”的重要举措。要加强组织领导，

建立工作专班，完善机制，压实责任，落

实任务，全方位推进研究院建设各项工

作；要加快落地见效，充分发挥研究院作

用，抓好“卡脖子”技术和关键共性技术

攻关、技术创新成果转移转化、科技人才

引进培养；要强化服务保障，在财税金

融、资源要素、人才培引等方面加大支持

力度，营造科技创新良好氛围。

会议审议并原则通过了《永康市城

区机动车停放服务收费管理办法》。会

议要求，要扩大车位供给，科学合理设置

停车泊位，尽快完成区域分类、收费标准

调整等工作，满足市民停车需求；要提高

服务水平，迭代完善智慧停车管理系统，

实现停车资源信息化、智能化管理，让市

民停车更加便捷；要加强执法力度，整顿

车辆乱停乱放行为，引导市民树立规范

停车意识，营造安全有序的道路交通环

境。

会议还审议并原则通过了《关于支

持数字化平台发展的若干政策意见》

《永康市电动工具产业集群培育五年行

动计划》《关于深入实施学样仿样推广

法加快中小企业数字化改造的意见》等

议题。

市十八届政府召开第三十四次常务会议

本报讯（融媒记者 童英晓 通讯员

赵开浪）“自征集令发布以来，我们已收
到近千条意见建议。”8月9日，市人大常
委会代表与选任工委相关负责人说，本
月市人大常委会将开展《浙江省民营企
业发展促进条例》《浙江省促进中小微企
业发展条例》执法检查、智慧养老服务工
作视察、小区业委会“三资”管理调研和
老旧小区电梯加装调研等活动。

据悉，市人大常委会对于年度重点
监督工作，在组织代表视察前一个月，都
会通过“永康人大”微信公众号、“掌上永
康”App、永康电视台等进行预告，鼓励
群众通过扫代表码、联络站码或到代表
联络站，反映意见建议。

今年以来，市人大常委会迭代升级

监督方式，对 81 项监督工作采用“线
上+线下”融合监督，将群众“码”上提的
意见建议和代表现场视察结合起来，充
分吸纳民意民智，切实提升监督工作质
效。截至目前，在芝英千年古城建设、农
村污水管道建设、消防安全管理等工作
中，代表群众参与 12900 人次，提出意
见建议11800条。

南苑区块征迁工作开展以来，金华
市人大代表吕月眉每隔几天就要到人大
代表联络站坐坐。“征迁过程中，各类群
体诉求不一致，要多听听各方的意见。”
吕月眉说，有人建议开展“安置房施工开
放日”活动，让人大代表、征迁户代表现
场监督安置房建设情况；有人希望人大
代表全过程监督、持续监督⋯⋯“大家提
的建议都很接地气，让代表开展监督工
作更有针对性。”吕月眉表示，不少征迁
户“码”上反映心声，也让代表了解了他

们的难处，在充分的沟通交流中，打开了
他们的心结，在和风细雨中化解了许多
老大难问题。

有意见“码”上提，打通了代表联系
群众“最后一公里”，让代表履职盛满民
意。

为克服代表履职积极性一阵热一阵
冷的情况，市人大常委会及时对“码”上
提的意见进行归纳，让代表开展视察更
有方向，提出的意见建议更加精准。

在安全生产和消防安全百日整治攻
坚专项行动中，拆除企业内搭建的钢棚
成为焦点，拆除的标准、拆除的力度与企
业息息相关，如何统筹消防安全和企业
生产？市人大代表徐保卫对此高度关
注。为此，他 2 次到市消防救援大队调
研，深入8家企业倾听心声，多次与相关
部门沟通交流，结合前期群众线上提交
的意见建议，提出了分类施策、有序拆除

的合理化建议，受到了有关方面的高度
肯定。

“建议被采纳，对解决问题起到推动
作用，也让代表更有成就感。”市人大常
委会代表与选任工委相关负责人表示，
今年以来，代表在各项监督工作中发言、
提建议的频次提高 50%左右，建议的质
量也有较大提升。

民有所想、我有所谋，民有所呼、我
有所应，民有所求、我有所为。市人大常
委会负责人表示，在开展监督工作前，让
群众意见得到充分表达，让代表听到更
多不同的声音，更好地推动代表履职，提
升监督质效，是全过程人民民主的应有
之义。

线上线下聚民意 融合监督提质效
有意见“码”上提，打通代表联系群众“最后一公里”

“八八战略”在身边B

我市稳步推进2023年全国绿色高产高效行动项目

促进全市粮食生产绿色高产高效发展


